

CONVOCATORIA DE MEDIOS

Cruz Roja hace entrega de sus distinciones 2015

El próximo viernes 23 de octubre, a las 19.00 horas, en la sede central de la Fundación Caja Canarias, en S/C de Tenerife

■ El próximo viernes 23 de octubre tendrá lugar, en la sede central de la Fundación CajaCanarias (Plaza del Patriotismo, en S/C de Tenerife), la entrega de las medallas de oro, plata, bronce y constancia que Cruz Roja en Canarias concede, cada año, a entidades, personas particulares o responsables de organismos públicos, así como a miembros de la Institución (voluntariado y socios) que se han distinguido por su labor en favor de la entidad. El Presidente de Cruz Roja Española, Francisco Javier Senent García, presidirá dicho acto.

Destacar la entrega de medalla de oro que se hará a **Pedro Rodríguez Zaragoza**, expresidente de la Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife y actual viceconsejero de Acción Exterior del Gobierno de Canarias, por su relación muy positiva con la Institución al frente de los cargos que ha ocupado. Su última aportación, fue la cesión durante varios años de una nave de mil metros en el muelle de S/C de Tenerife, que ha facilitado enormemente la logística de Cruz Roja, para el almacenaje y reparto de alimentos, juguetes, material escolar y otras campañas.

También recibirá esta distinción, **Julio Pérez Hernández**, exsecretario de Estado de Justicia y exprimer teniente de Alcalde en el Ayuntamiento de S/C de Tenerife. Desde hace más de 30 años viene prestando colaboración a la Institución. Siempre ha prestado su asesoramiento y ha facilitado, desde los diferentes puestos que ha ocupado, la labor de la Institución. En su última etapa en la corporación municipal desempeñó un papel fundamental en la resolución de diversos asuntos de máxima relevancia para esta Organización.

La **Fundacion Disa**, será una de las entidades que también recibirá condecoración en esta misma categoría, por su compromiso social desde sus inicios en el archipiélago, apoyando iniciativas sociales, culturales, medioambientales y de carácter innovador, apostando por la educación, formación y la preparación de jóvenes canarios, contribuyendo con ello a mejorar las condiciones de vida de los colectivos más desfavorecidos. Desde el año 2013 viene colaborando con Cruz Roja en Canarias, con una importante donación económica destinada a la adquisición de material escolar destinado a niños y niñas de familias sin recursos, además de la colaboración con otros proyectos de Cruz Roja.

Por último, recibirá medalla de Oro el **Ayuntamiento de Valleseco** que viene colaborando con Cruz Roja desde el año 2000, especialmente en el área de Cooperación Internacional y a partir del 2008 también en otras acciones sociales, como el servicio de Teleasistencia Domiciliaria.

El resto de premiados serán distinguidos con las medallas de plata, bronce y constancia por su trayectoria, trabajo y dedicación a Cruz Roja, tanto desde fuera como desde dentro de la Institución.

Todos ellos recogerán su galardón de manos del presidente de Cruz Roja Española, Francisco Javier Senent García, presidente autonómico de Cruz Roja en Canarias, Gerardo Mesa, y resto

Cada vez más cerca de las personas



de autoridades que les acompañarán en la mesa presidencial. Además, se prevé contar con la asistencia de una amplia representación de la vida social, empresarial y política.

Por otro lado, este acto será una oportunidad para informar a la sociedad sobre la labor de Cruz Roja en Canarias y agradecer a la sociedad en su conjunto el apoyo prestado, gracias al cual puede contar con una gran cantidad de recursos materiales y humanos que posibilitan una atención de calidad a las personas que más lo necesitan, así como el desarrollo de una amplia actividad.

Síguenos en:



@CruzRojaProvTfe/ #AICRC



Cruz Roja en Santa Cruz de Tenerife

Acto Institucional de Cruz Roja en Canarias



23 de Octubre
de 2015

19:00 Horas

Con la colaboración de



Sede central de
la fundación
CajaCanarias

Plaza del Patriotismo, 1
S/C de Tenerife

Cruz Roja en Santa
Cruz de Tenerife

@CruzRojaProvTfe

Cada vez más cerca de las personas



Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 63662
Colabora con nosotros: 902 22 22 92/ www.cruzroja.es / www.cruzroja.tv / [@CruzRojaProvTfe](https://twitter.com/CruzRojaProvTfe)
Hazte socio / voluntario

Humanidad
Imparcialidad
Neutralidad
Independencia
Voluntariado
Unidad
Universalidad